

VIAJES EN GRUPO

BANGKOK Y VIETNAM
DEL 16 AL 25 DE ABRIL DE 2026



MARIBEL PALMA

685089440

maribel.palma@halconviajes.com

Halcón viajes

SABEMOS DE
VIAJEROS



BANGKOK+VIETNAM

Del 16 al 25 de abril de 2026

16 de abril PALMA-MADRID – BANGKOK.

Presentación en el aeropuerto de Palma a las 10:00 para salir en el vuelo de las 12:25 hrs con destino Madrid . Salida del chárter de Iberojet en clase turista, con destino a Bangkok . Noche a bordo.

17 de abril BANGKOK

Llegada al aeropuerto de Bangkok, bienvenida y recogida por nuestro personal y posterior traslado al hotel. A la llegada realizaremos una charla de orientación donde se dan explicaciones sobre ubicación del hotel, servicios cerca, donde conseguir tarjetas sim locales, horarios de comidas y presentación de las excursiones opcionales. Alojamiento y cena en hotel

18 de abril BANGKOK

Desayuno en hotel. Salida en bus del hotel hasta el Mercado Flotante de Damnuen Saduak a 110 km de la ciudad. Cientos de canoas de madera ofrecen todo tipo de productos, desde flores frescas, fruta y verdura, bebidas, etc, de una gran calidad, pues son tierras fértiles las que bañan la zona. Dignas son de mencionar las casas tradicionales tailandesas que veremos durante el trayecto y su forma de vida. Despues regreso a la ciudad para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos las siguientes paradas: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia, pues permaneció oculta durante siglos tras ser cubierta de yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los budas reclinados más grandes del mundo con 46 metros de longitud y en cuyos pies encontramos un grabado espectacular de 108 imágenes que representan acciones positivas del budismo. A continuación, visita del impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Almuerzo en restaurante local. Traslado al hotel y cena.

19 de abril BANGKOK

Desayuno en hotel. Excursión de día completo a Ayutthaya (190 Kms) Salida en bus hacia Ayutthaya, la antigua capital del reino de Siam, nombre que recibieron durante más de 400 años las tierras que actualmente forman Tailandia, 3 Laos, Camboya y parte de Myanmar. En Ayutthaya destaca su conjunto arqueológico de gran interés histórico y declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Ayutthaya es una muestra viviente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país, donde la religión (el budismo), y la familia real son profundamente reverenciados por sus habitantes. Almuerzo en restaurante local. Tras el almuerzo, continuaremos hacia hacia Bang Pa-In, donde se encuentra la residencia oficial de verano de los reyes de Tailandia. Vista del complejo real con sus extensas áreas verdes y hermosos jardines de estilo europeo, rodeados de un lago donde hay un pabellón flotante en el centro. A continuación, regreso a Bangkok y traslado al hotel y cena.

20 de abril BANGKOK – HANOI

Desayuno en hotel

Traslado al aeropuerto de Bangkok y salida en el vuelo hacia Hanoi . Encuentro en su llegada al aeropuerto internacional de Hanoi y traslado al hotel. Nota: Todos los estaur que lleguen al aeropuerto de Hanoi, International Arrival Hall (T2) se dirijan afuera del aeropuerto y al Pilar 15, donde el guía / choferes de Asian Trails les estará esperando con el letrero. (se encuentra el plan T2 Hall en el adjunto estaur). Distribución de habitaciones (check-in time 14:00) y tiempo libre a disposición de los estaur para descansar del viaje y aclimatarse al nuevo horario. Tiempo libre para su propia exploración caminando por el casco antiguo de Hanoi. Visitaremos el mausoleo de Ho Chi Minh (el exterior) y la “Pagoda de un único pilar”, **Almuerzo con cocina tradicional vietnamita Pho** Por la tarde visita al Templo de la Literatura. El templo de Van Mieu, o templo de la Literatura, fue creado en honor a Confucio, allá por el año 1070, y fue la sede de la primera restaurante de Vietnam, en la que estudiaban príncipes y jóvenes de alta alcurnia. Paseo panorámico por el barrio antiguo de Hanoi. Una fascinante red de callejuelas estrechas y casas-tienda, también conocidas como “las 36 calles” donde cada calle tiene el nombre del estaur que vendía, tejidos, artesanía, medicamentos y lápidas. Un paraíso para los amantes de la artesanía y un lugar infinitamente interesante para estaura la vida local. Visita del lago de Hoan Kiem y del templo de Ngoc Son. Disfrutaremos también del estau “Show de marionetas de agua”, un arte vietnamita milenario donde se representan, utilizando marionetas en un entorno acuático, escenas cotidianas del antiguo Vietnam acompañado de música y cánticos tradicionales vietnamitas. Experiencia: nos paramos en una estauran escondida en un callejón del casco antiguo de Hanoi para probar el El café típico vietnamita, es bastante fuerte pero muy aromático y se sirve solo o con leche condensada. También pueden probarla cerveza local, todo ello aderezado con unos snacks locales. Siéntete como un vietnamita más compartiendo momentos como este. **Cena** y alojamiento en hotel

21 de abril – HANOI

Desayuno en el hotel. Excursión de día completo a Ninh Binh con la cueva Tam Coc y la Pagoda Bich Dong con almuerzo. Este divertido viaje nos lleva 110 km al sur de Hanói a las famosas cuevas de Tam Coc, también llamadas la "seca bahía de Ha Long" por su paisaje similar de imponentes karsts de piedra caliza. Aquí remamos un sampán junto a las roas escarpadas y los exuberantes arrozales. A continuación, visitamos la pagoda Bich Dong, seguida de la antigua capital Hoa Lu, que contiene templos asombrosos que datan de las dinastías Dinh y Le. Cena y alojamiento en hotel.

22 de abril HANOI – BAHIA DE HALONG

Desayuno en el hotel. Conducimos hasta Ha Long para un crucero nocturno. A las 12.30-13.00pm embarcamos y el **almuerzo** se sirve justo después. Descubra la bahía de Halong “El Dragón descendiendo al mar” como se le conoce en vietnamita, reconocida como nuevo patrimonio de la humanidad de una excepcional belleza natural. La pintoresca Bahía de Halong cuenta con más de 3.000 islotes de estau caliza surgiendo de un agua estauran, muchos de ellos contienen hermosas grutas. **Cena** y alojamiento a bordo. Guía de habla hispana incluido en crucero.

* El itinerario está sujeto a las condiciones meteorológicas y puede sufrir cambios.

23 de abril BAHIA DE HALONG - BANGKOK

Antes del desayuno empezaremos con una práctica de Tai Chi en la cubierta mientras contemplamos la salida del sol. **Desayuno a bordo** y proseguimos con el programa del crucero y regreso al muelle antes del mediodía. Después de desembarcar a las 11.00, salida hacia el aeropuerto de Hanoi con **almuerzo en el local restaurant**. Traslado al aeropuerto de Hanoi y salida en el vuelo hacia Bangkok. Llegada y traslado al hotel de Bangkok. **Cena en un restaurante local** y alojamiento.

24 de abril BANGKOK - MADRID

Desayuno en hotel. Traslado hacia uno de los múltiples muelles del río Chao Phraya donde tendrá lugar la excursión de los canales, incluyendo un recorrido por los serpenteantes canales del casco antiguo de la ciudad con un tipo de transporte fluvial típico tailandés, las lanchas de cola larga. Regreso al Hotel para el **almuerzo**. Sobre las 15:00 hrs, traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso con hora prevista de llegada a las 02:25 hrs

25 de abril - MADRID - PALMA

A la hora prevista salida del vuelo con Air Europa destino Palma con hora de llegada a las 09:40 hrs.
Llegada y fin de nuestros servicios

PRECIO EN BASE A 30 PERSONAS:	3110€
PRECIO EN BASE A 40 PERSONAS:	3030€
SUPLEMENTO INDIVIDUAL:	415€

Hotels previstos o similares:

BANGKOK: Holiday Inn Bangkok Silo M

HANOI: Solk Path Luxury Hotel Deluxe or similar

Halong; Incocchine Premium Share Cruise, Junior Suite Cabin or similar

El precio incluye:

- Avión ida y vuelta en vuelo con el chárter de Iberojet directo a Bangkok. Noche a bordo en la ida y en la vuelta
- Tasas aéreas
- Reconfirmar horarios al momento de reservar en firme para el chárter 2026
- Traslados, transporte en autobús con aire acondicionado, visitas y entradas indicadas en el programa.
- 7 noches de alojamiento según programa arriba indicado y categoría elegida.
- Agua filtrada en jarras durante las comidas, *Si el cliente prefiere una botella de agua, deberá pagarla por su cuenta
- Impuestos de habitaciones y VAT en todos los hoteles.
- Guía de habla hispana durante todo el circuito.
- Seguro de inclusión básico.
- Régimen según programa
- Vuelo doméstico BKK -HAN-BKK con tasas aéreas sujetas a cambios, y vuelo sujeto a disponibilidad al momento de la reserva en firme. Se solicitará pago total NO REEMBOLSABLE por persona (dependerá de las fechas, número de plazas y aerolínea), requerido por la compañía aérea al momento de reservar en firme.
- Propinas Obligatorias para pagar en destino.
- Guía acompañante desde origen
- 2 gratuitades en base a doble.
- 30€ por pasajero de pago.

El precio no incluye:

- Bebidas fuera de lo indicado en el precio incluye.
- Excursiones no indicadas en el programa.
- Seguros personales (pérdidas, robo, daños, accidentes, etc.).
- Suplementos/descuentos indicados en el cuadro de precios correspondiente.
- Extras y gastos personales.
- Todo aquello no especificado en el precio incluye.

OBSERVACIONES:

Este presupuesto está pendiente de disponibilidad tanto aérea como terrestre en el momento de realizar la reserva en firme. Todos los servicios están calculados en base a 30-40 personas, en el caso de variar tendrá que ser recalculado.

IMPORTANTE:

La reserva de vuelos domésticos está basada en una clase determinada y se reconfirmar precio y disponibilidad al momento de reserva en firme. Dicha solicitud requiere un Depósito NO reembolsable, que dependerá de la compañía en el momento de la reserva en firme. Sin el depósito requerido, no se podrá confirmar el vuelo y precio. Tasas aéreas aproximadas a fecha de cotización, tanto tasas vuelo internacional como salto interno, así como carburantes, sujetas a posibles cambios a 21 días antes de la fecha de salida.

PRECIO

El precio del viaje combinado ha sido calculado según los tipos de cambio, tarifas de transporte, coste del carburante, número de pasajeros solicitados y tasas e impuestos aplicables en la fecha de petición del presupuesto. Cualquier variación de los citados elementos podrá dar lugar a la revisión del precio final del grupo. El precio reflejado en el presupuesto será válido siempre que los servicios terrestres, incluidas las excursiones sean contratados con Travelplan, S.A.

VUELOS, HOTELES Y CONEXIONES

Las fechas de vuelos y hoteles indicados en este presupuesto están sujetos a disponibilidad en el momento de formalizar la reserva del grupo. Travelplan no se hace responsable de la pérdida de conexiones o salidas de vuelos en el caso de producirse la contratación de algún servicio por parte del cliente, tales como vuelos, traslados o cualquier otro servicio.

ENTRADAS Y SALIDAS

En la mayoría de los establecimientos, la habitación estará a su disposición desde las 14:00 hrs del día de llegada hasta las 12:00 hrs del día de salida. Si su avión regresa por la tarde, el hotel podrá mantener sus pertenencias (consulte en su hotel), y se podrá permanecer en el mismo hasta la hora de recogida. Para aquellos clientes con PC. o TI el hotel se reserva el derecho de dar el servicio alimenticio. En los vuelos cuya llegada al punto de destino se realice después de las 12:30 horas, el primer servicio del hotel (cuando esté incluido en el viaje) será la CENA. Así mismo, en los vuelos cuya llegada al punto de destino se realice después de las 18:00 horas, el primer servicio del hotel será el ALOJAMIENTO.

DOCUMENTACIÓN PERSONAL

Los documentos tanto personales como familiares de todos los pasajeros deberán estar en regla y el cliente habrá de comprobar que el pasaporte, y/o visado, así como requisitos de entrada o salida, son los exigidos por la reglamentación del país a visitar. En caso de duda, consultarnos. Igualmente, los ciudadanos de otras nacionalidades deberán consultar con las representaciones consulares u organismos competentes los requisitos de entrada o salida en cada país.

HABITACIONES

Todas las características reflejadas se basan en acomodación Estándar a no ser que se indique lo contrario. Las terceras personas y los niños que comparten habitación se alojarán habitualmente en sofá cama o dos camas matrimoniales, o en una cama King Size, o cama supletoria o litera ya que en la mayoría de los hoteles no existen verdaderas habitaciones triples. Las habitaciones dobles podrán tener dos camas separadas o una sola cama válida para dos personas, sujetas a disponibilidad del hotel. Los clientes deben tener en cuenta que acomodar a terceras personas dentro de la misma unidad, reduce considerablemente el espacio libre de las habitaciones

FORMAS DE PAGO

Es normativa que todos los grupos sean abonados antes de la salida de los clientes, así como depositar el 20% en concepto de garantía de plazas en el momento de realizar la reserva del grupo.

20% depósito no reembolsable máximo 30 días después de la confirmación (1).

30% a 120 días

25% a 60 días

25% a 30 días

Las condiciones podrán variar de acuerdo con las indicadas por los proveedores al momento de la reserva en firme.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN

Condiciones generales de cancelación según los servicios contratados en base al número de plazas reservadas al inicio de la reserva:

Cancelaciones totales:

20% no reembolsable 30 días después de la confirmación (1). De 120 a 91 días antes de la salida, gastos del 50% del total del grupo. De 90 a 61 días antes de la salida, gastos del 75% del total del grupo. A partir de 60 días antes de la salida, gastos del 100% del total del grupo.

Cancelaciones parciales (1):

Desde la confirmación del grupo hasta 121 días antes de la salida, se permite reducir un 30 % de plazas sin gastos*. En caso que las reducciones superen el porcentaje indicado, se aplicarán gastos del 20% por plaza cancelada.

Desde 120 días hasta 90 días antes de la salida, se permite reducir un 20% de plazas sin gastos*. En caso que las reducciones superen el porcentaje indicado, se aplicarán gastos del 30% por plaza cancelada.

Desde 89 días hasta 45 días antes de la salida, se permite reducir un 10% de plazas sin gastos*. En caso que las reducciones superen el porcentaje indicado, se aplicarán gastos del 50% por plaza cancelada.

Desde 44 días hasta 30 días antes de la salida, se permite reducir un 5% de plazas sin gastos*. En caso que las reducciones superen el porcentaje indicado, se aplicarán gastos del 70% por plaza cancelada.

A partir de 29 días 100% gastos de cada plaza cancelada.

*Importante: el porcentaje permitido para cancelaciones sin gastos, acumula las plazas canceladas en cada periodo desde el inicio de la reserva, es decir, si hemos cancelado ya 10 un 30% de gastos permitido en el primer periodo de reducción desde la confirmación hasta 121 días, no se permitirá reducir sin gastos en el resto de periodos y todas conllevarán el porcentaje de gastos por plaza cancelada según cuando se produzca la cancelación.

- 1) Excepto si es un vuelo de alta demanda o temporada alta o cualquier proveedor nos lo solicita, se podrán modificar las condiciones a la confirmación del grupo.
- 2) En el caso de que alguno de los servicios contratados y anulados estuviera sujeto a condiciones económicas especiales de contratación, tales como el flete de aviones, buques, tarifas especiales de proveedores, etc., los gastos de anulación por desistimiento se establecerán de acuerdo con las condiciones informadas y/o acordadas entre las partes a la confirmación de la reserva.
- 3) Los billetes de avión/trenes después de emitidos, conllevarán 100% de gastos.
- 4) La re emisión del billete por cambios, conlleva un cargo por parte de la compañía.
- 5) Las condiciones de vuelos domésticos varían en función de la ocupación del vuelo y/o temporada, y número de plazas solicitadas por tanto se indicarán a la confirmación de cada grupo

- **OBSERVACIONES:**
 - Presupuesto calculado en base a 30 o 40 personas de pago, si el grupo es menor o mayor habrá que cotizar nuevamente.
 - No tiene carácter de reserva y está sujeto a disponibilidad de plazas en el momento de realizarla en firme.
 - Capacidad autocar 55 plazas.
 - Precio en base a residente Balear con derecho a descuento, consultar suplemento para pasajeros sin derecho a descuento
 - El orden de las excursiones puede ser modificado en destino por motivos operativos y sin que esto afecte a su contenido. Las visitas a determinados lugares como parques, montes o lugares de interés al aire libre, quedan siempre sujetas a las condiciones meteorológicas en el momento de realizarse.
 - Una vez aceptado el viaje, se cerrará el calendario de pagos, y cancelaciones que estarán indicados en el contrato de viajes combinados.
- **AL REALIZAR EL PRIMER PAGO DE DEPÓSITO PARA CONFIRMAR EL VIAJE, SE DEBERÁ ENTREGAR TODA LA DOCUMENTACIÓN DE LOS PARTICIPANTES (DNI/CERTIFICADO DE RESIDENCIA), NO ACEPTANDO DEPÓSITO DE NINGÚN PARTICIPANTE SIN ESTE REQUISITO.**
- **EQUIPAJE:**
 - EQUIPAJE DE MANO PERMITIDO: UN BOLSO DE MANO (máx. 35x20x20 cm)
 - EQUIPAJE FACTURADO PERMITIDO: MALETA DE 25 KGS FACTURADO (Medida máxima, independiente del peso: largo + alto + ancho = 158 cm)
- **NOTAS COMPAÑÍA AEREA**
 - Es responsabilidad de cada participante de disponer de la documentación oficial en vigor requerida para el presente viaje.
 - Participantes de nacionalidad española.
 - A. Destinos Comunidad Europea: Pasaporte en vigor y/o DNI con autorización paterna expedida por la Policía Nacional o Guardia Civil.
 - B. Destinos Fuera de la Comunidad Europea: Pasaporte.
 - Participantes de nacionalidad no española: Deberán consultar con el organismo competente (Consulado o Embajada) del país del participante y/o del país o países del destino la documentación necesaria a utilizar para viajar.

PALMA, 23/12/2025



SABEMOS DE
VIAJEROS

halconviajes.com
900 842 900